

BAB I PENDAHULUAN

Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan kegiatan pembelajaran di luar lingkungan kampus. Kegiatan ini bermaksud agar para mahasiswa Politeknik STTT mendapatkan pengalaman sebelum memasuki dunia kerja sesungguhnya. PKL merupakan salah satu syarat yang harus dipenuhi mahasiswa agar dapat menyelesaikan pendidikan.

PKL di PT Eco Smart Garment Indonesia–Klego dilaksanakan dari tanggal 10 Oktober 2016 sampai dengan 29 Desember 2016, dengan jam kerja selama delapan jam per hari dengan jadwal pada hari Senin sampai Kamis pukul 07.30 WIB sampai dengan 16.30 WIB, pada hari Jumat pukul 07.30 WIB sampai dengan 17.00 WIB, dan hari Sabtu pukul 7.30 WIB sampai dengan 14.00 WIB. Laporan Praktik Kerja Lapangan ini dibuat untuk mempertanggung jawabkan apa saja yang didapatkan selama mengikuti kegiatan PKL.

Selama PKL penulis ditempatkan pada departemen *industrial engineering* selama 46 hari kerja, departemen *quality control* selama 5 hari kerja, departemen produksi selama 5 hari kerja, departemen *cutting* 5 hari kerja, dan pada departemen *warehouse* selama 2 hari kerja.

Kendala yang dialami oleh penulis selama pelaksanaan PKL diantaranya penulis tidak dapat mengamati langsung ke departemen PPIC karena padatnnya jadwal pekerjaan yang dilakukan oleh pihak PPIC. Namun pada bulan terakhir masa PKL pihak PPIC memberikan materi dasar mengenai PPIC pada hari Sabtu. Bagian dari deprtemen *quality control* milik *buyer* yaitu PQC dan milik investor MCQC tidak dapat dimasuki oleh penulis karena kedua bagian *quality control* tersebut dianggap sebagai pihak eksternal sehingga tidak diperkenankan untuk pengamatan secara langsung.

Laporan Praktik Kerja Lapangan ini terdiri dari lima bab. Bab satu dengan judul pendahuluan berisi tentang garis besar yang dilaporkan oleh penulis didalam Laporan PKL. Pada bab dua yang berjudul bagian umum perusahaan mengenai penjelasan latar belakang dan keadaan perusahaan. Pada bab tiga yang berjudul bagian produksi menjelaskan mengenai alur proses mulai dari perencanaan produksi hingga proses pengiriman produk dan pengendalian mutu yang dilaksanakan di perusahaan. Pada bab empat yang berjudul diskusi menjelaskan

mengenai masalah apa yang ditemukan selama melaksanakan PKL secara teoritis. Pada bab lima yang berjudul penutup berisi kesimpulan dan saran yang akan diberikan untuk penarikan kesimpulan dan saran yang berhubungan dengan pembahasan pada bab empat.

